

Begleitprogramm „Everlasting“

15.2.26 14- 18 Uhr Kurs 14 Uhr: 15 Euro inkl. ein Getränk; sonst 6 Euro/ 4 Euro	Ladies Day mit Ute Lohs (Leipzig), Expertin für das Laufen auf Highheels & Kobi Levi (Tel Aviv), Designer und Schuhkünstler & René van den Berg, Schuhmacher und Gründer der van den Berg Akademie (Hoofddorp) 14 Uhr - Kurs „Perfekt auf Highheels“ mit Ute Lohs für Alle, die elegant auf hohen Absätzen brillieren möchten. Auch geeignet zur Vorbereitung auf Hochzeiten, Jugendweihen und Konfirmationen. Es können hierfür eigene Schuhe zum Üben mitgebracht werden. Es wird auch eine kleine Auswahl vom Schuhmuseum zur Verfügung gestellt. (Anmeldung erforderlich) 16 Uhr - „Die Kunst des Absatzes“ Schauvorführung zur Schuhherstellung mit René van den Berg Was ist sonst noch los? - geführte Rundgänge - Prämierung Malwettbewerb „Mein Lieblingsschuh“ - Tombola mit dem Museumsverein - Wein und Snacks
9.4.26 17- 20 Uhr 15 Euro inkl. ein Getränk	Everlasting After Work - geführte Ausstellungsrundgänge - Kurs „Perfekt auf Highheels“ mit Ute Lohs (Leipzig) für Alle, die elegant auf hohen Absätzen brillieren möchten. Auch geeignet zur Vorbereitung auf Hochzeiten, Jugendweihen und Konfirmationen. Es können hierfür eigene Schuhe zum Üben mitgebracht werden. Es wird auch eine kleine Auswahl vom Schuhmuseum zur Verfügung gestellt. - Live-Musik, Wein und Snacks
16.5.26 21- 1 Uhr 15 Euro inkl. ein Getränk	Clubnight and Shoes - Live-Musik und DJ's auf zwei Floors - Einlass ab 21 Uhr

©René van den Berg



René van den Berg in seiner Werkstatt / René van den Berg in his workshop

31.5.26
**13-
17 Uhr**
**Kurs
14 Uhr:
15 Euro**
inkl. ein
Getränk;
**sonst
6 Euro/
4 Euro**

Finissage
mit Ute Lohs (Leipzig), Expertin für das Laufen
auf Highheels, und Kobi Levi (Tel Aviv),
Designer und Schuhkünstler
(Anmeldung erforderlich)

- geführte Rundgänge
- Kurs „Perfekt auf Highheels“ mit Ute Lohs
(Leipzig) für Alle, die elegant auf hohen
Absätzen brillieren möchten. Es können hierfür
eigene Schuhe zum Üben mitgebracht
werden. Es wird auch eine kleine Auswahl vom
Schuhmuseum zur Verfügung gestellt.
- Tombola mit dem Museumsverein
- Wein und Snacks

Accompanying Programme “Everlasting”

15 February 2026 2-6 pm	Ladies Day with Ute Lohs (Leipzig), expert in walking in high heels, Kobi Levi (Tel Aviv), designer and shoe artist and René van den Berg, master shoemaker and founder of the Van den Berg Academy, Netherlands
course 2 pm 15 Euro incl. one drink;	2 pm - Course “Perfect in High Heels” with Ute Lohs (Leipzig) for anyone wishing to master the art of walking elegantly in high heels. Also suitable as preparation for weddings, coming- of-age ceremonies and confirmations. Participants may bring their own shoes to practise with; a small selection from the Shoe Museum will also be available. (registration required)
admission, additional program 6 Euro/ 4 Euro	4 pm - Course “The Art of the Heel” with René van den Berg, master shoemaker and founder of the Van den Berg Academy, Netherlands

What else?

- Guided exhibition tours
- Awards for the drawing competition
“My Favourite Shoe”
- Raffle with the Museum Association
- Wine and snacks

9 April 2026 5-8 pm	Everlasting After Work - Guided exhibition tours - Course: “Perfect in High Heels” with Ute Lohs (Leipzig) for anyone wishing to master the art of walking elegantly in high heels. Also suitable as preparation for weddings, coming-of-age ceremonies and confirmations. Participants may bring their own shoes to practise with; a small selection from the Shoe Museum will also be available. - Live music, wine and snacks
------------------------------------	---

16 May 2026	Clubnight and Shoes Live music and DJs on two floors Admission from 9 pm
------------------------	---

31 May 2026 1-5 pm	Finissage with Ute Lohs (Leipzig), expert in walking in high heels, and Kobi Levi (Tel Aviv), designer and shoe artist (registration required)
course 2 pm 15 Euro incl. one drink;	<ul style="list-style-type: none"> - Guided tours - Course: “Perfect in High Heels” with Ute Lohs (Leipzig) for anyone wishing to master the art of walking elegantly in high heels. Participants may bring their own shoes to practise with; a small selection from the Shoe Museum will also be available. - Raffle with the Museum Association - Wine and snacks



Begleitprogramm Sonderausstellung „EVERLASTING“

museum-weissenfels.de



everlasting
Auf immer und ewig.
Zeitlose Schuhe.

Sonderausstellung „Everlasting – timeless footwear. Auf immer und ewig – zeitlose Schuhmode“

17.08.2025 bis 31.05.2026

Die Schuhsammlung des Weißenfelser Museums ist eine der größten und abwechslungsreichsten Kollektionen Europas und stellt einen wichtigen Baustein in der (Konsumgüter-) Industrie des Landes Sachsen-Anhalt dar.

Zur Sammlung gehören neben Schuhwerk aus allen Teilen der Welt – aus der Vergangenheit und Gegenwart – ebenso Schuhprodukte der ehemaligen DDR. Besonders kostbar ist die historische Schuhsammlung mit Modellen aus der Zeit zwischen etwa 1560 und 1950.

Bereits im letzten Jahr führte das Museum Weißenfels zusammen mit dem international renommierten israelischen Schuhkünstler Kobi Levi einen mehrtägigen Workshop mit Fach- und öffentlichem Publikum durch – die mediale Resonanz und das Interesse waren groß.

In diesem Jahr arbeiten Kobi Levi und das Weißenfelser Museum in dieser einzigartigen Sonderausstellung nochmals zusammen, um mit Levis Vision des Schuhdesigns ein neues Licht auf die Schuhkreationen und das Schuhhandwerk von den Anfängen bis zur Gegenwart zu werfen. Die Ausstellung untersucht dabei die Entwicklung des Designs und der Fertigung. Dies geschieht sowohl in ästhetischer als auch in technischer Hinsicht, anhand der reichen Geschichte der Schuhherstellung in Weißenfels.

In der Sonderschau werden daher zahlreiche, bisher oftmals verborgene Objekte aus den Museumsdepots sowie neue Schuhkreationen von Kobi Levi der Öffentlichkeit präsentiert. Diese Kombination aus extravaganten zeitgenössischen Schuhen und historischen Modellen stellt eine vollkommen neue und spannende Perspektive der Betrachtung dar, welche die Entwicklung eines praktischen Produkts zu einer Kunstform anschaulich wiedergibt.

Auf rund 250 Quadratmetern werden insgesamt etwa 250 Paar Schuhe und ausgewählte Objekte samt Produktionsmaschinen, welche die Schuhherstellung verdeutlichen, als Zeitreise im Museum präsentiert. Gäste und Schuhenthusiasten aus der ganzen Welt sind eingeladen, das Schuhmuseum und damit den südlichen Teil des Landes Sachsen-Anhalt zu besuchen.

Veranstalter: Stadt Weißenfels
Ausstellungspartner: Kobi Levi Design
Kuratoren: Isabell Radecke-Aurin (Weißenfels),
Kobi Levi (Tel Aviv)

LOTTO[®] KAHN EVENTS
Sachsen-Anhalt

BURGEN
LANDKREIS

ISRAEL
Botschaft des Staates Israel
BERLIN

Sparkasse
Burgenlandkreis



Special Exhibition “Everlasting – Timeless Footwear”

17 August 2025 – 31 May 2026

The Weissenfels Museum holds one of Europe's largest and most diverse shoe collections, a key asset in the consumer-goods heritage of Saxony-Anhalt. The collection spans global footwear from past and present, including products from the former GDR. Its historical holdings—models dating from roughly 1560 to 1950—are especially valuable.

Following last year's successful workshop with internationally renowned Israeli shoe artist Kobi Levi, the museum is renewing the collaboration in a unique special exhibition. Levi's visionary designs cast fresh light on footwear craftsmanship and design from its origins to today. The exhibition explores aesthetic and technical developments, drawing on Weissenfels' long shoemaking tradition.

On roughly 250 square meters, around 250 pairs of shoes, selected artefacts, and production machines will be showcased—many of them previously unseen—alongside new creations by Kobi Levi. This dialogue between contemporary, artistic footwear and historical models offers an exciting new perspective on the evolution of a practical object into an art form.

Visitors and shoe enthusiasts from around the world are invited to discover the shoe museum and the cultural landscape of southern Saxony-Anhalt.

Organizer: City of Weissenfels
Exhibition Partner: Kobi Levi Design
Curators: Isabell Radecke-Aurin (Weissenfels), Kobi Levi (Tel Aviv)

KONTAKT/IMPRESSUM

Auflage: 2500, Stand: Dezember 2025,
Änderungen vorbehalten
Designkonzept: Rhowerk GmbH, www.rhowerk.de

MUSEUM WEIßENFELS (Herausgeber)

Schloss Neu-Augustusburg
Zeitzer Straße 4, 06667 Weißenfels
T +49 (0) 3443 370400
E museum@weissenfels.de, www.museum-weissenfels.de

ÖFFNUNGSZEITEN

April – September: Dienstag – Sonntag 10-17 Uhr
Oktober – März: Dienstag – Freitag 10-16 Uhr, Samstag,
Sonn- & Feiertag 11-17 Uhr
Fürstengruft: Nur am letzten Samstag im Monat geöffnet.

EINTRITT

Museum & Schlosskirche: Normal 6 EURO,
ermäßigt 4 EURO
Kinder & Jugendliche bis zur Vollendung des 18.
Lebensjahres zahlen keinen Eintritt. Jeden letzten
Mittwoch im Monat ist der Eintritt kostenfrei.

ANMELDUNG UNTER

Nähere Informationen und Anmeldung
E museum@weissenfels.de
T 03443 370400



CONTACT

WEISSENFELS MUSEUM

Neu-Augustusburg Castle
Zeitzer Straße 4, 06667 Weißenfels
T +49 (0) 3443 370400
E museum@weissenfels.de, www.museum-weissenfels.de

OPENING HOURS

April–September: Tuesday–Sunday, 10 am–5 pm
October–March: Tuesday–Friday, 10 am–4 pm;
Saturday, Sunday & public holidays, 11 am–5 pm
Royal Crypt: Open only on the last Saturday of each month.

ADMISSION

Museum & Palace Church: Regular €6, reduced €4
Children and young people under 18 enter free of charge.
Admission is free for all visitors on the last Wednesday of each month.

REGISTRATION

Information and registration:
E museum@weissenfels.de
T +49 (0) 3443 370400